

La porte écluse du bassin à flot de Lorient va être remplacée

Dans le cadre de la maintenance de ses infrastructures portuaires, Lorient Agglomération poursuit les travaux sur le port de plaisance de Lorient. Un nouveau chantier débutera le 19 octobre pour remplacer la porte écluse du bassin à flot endommagée par la corrosion.

Suite aux premières opérations de réhabilitation réalisées durant l'hiver 2019, Lorient Agglomération lance une nouvelle phase de travaux sur le port de plaisance de Lorient à partir du lundi 19 octobre pour une durée estimée à 3 mois. Le chantier consistera à remplacer la porte du bassin à flot et à réparer les poutres en béton armé qui supportent la plateforme de manœuvre du pont-levant.

Comme lors de la précédente intervention, ces travaux seront réalisés à sec et nécessiteront la mise en place de batardeaux (des barrages temporaires mis en place dans l'eau avec des plongeurs) de part et d'autre de la porte écluse.



L'opération représente un investissement de 400 000€ financé par Lorient Agglomération à hauteur de 65% et la Région Bretagne pour 35%. Les travaux ont été confiés aux entreprises spécialisées Baudin Châteauneuf et Freyssinet France.

Durant la durée du chantier, les interdictions de circuler sur le pont seront ponctuelles et une signalétique de déviation sera alors mise en place sur le site.

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

